
4 Pièces

107 m²

Réf. Z - 24113

740 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE  -  CIMIEZ  :  3/4  pièces  de  107m²  avec  terrasse.  Situé  dans  une

copropriété de standing avec gardien, jardins de 2,5 hectares et bassin,

au  cœur  de  Cimiez.  Cet  appartement,  exposé  plein  sud  et  au  calme,

bénéfice  d'une  très  belle  luminosité  et  d'une  vue  dégagée  sur  les

jardins.  Traversant,  l'appartement  est  actuellement  composé  d'une

entrée,  d'un  double  séjour  au  sud  ouvrant  sur  la  terrasse,  de  2

chambres avec placard et balcon privatif,  d'une cuisine indépendante,

d'une  salle  de  bains  et  d'une  salle  d'eau  et  d'un  WC  séparé.  Vendu

avec une cave, un parking couvert et un box fermé. Cet ...

NICE  -  CIMIEZ:  3/4  rooms  of  107m2  with  terrace.  Located  in  a  luxury

condominium  with  caretaker,  gardens  of  2.5  hectares  and  pool,  in  the  heart  of

Cimiez. This apartment, facing south and quiet, benefit from a beautiful light and a

clear  view  of  the  gardens.  Crossing,  the  apartment  is  currently  composed  of  an

entrance, a double living room to the south opening onto the terrace, 2 bedrooms

with closet and private balcony, a separate kitchen, a bathroom and a shower room

and  a  separate  toilet.  Sold  with  a  cellar,  covered  parking  and  a  closed  box.  This

apartment requires renovation work (water ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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